

道内各地にブラックアイスバーン出現！ 峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！

夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

～点灯せ！生死を分けるハイビーム～

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

「自転車」と「歩行者」を見かけたら…「かもしれない」運転を

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう ◇

◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう ◇

◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう ◇

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

構内も停止するまで、運転中

酒気帯び運転 事故で後部座席の母死亡 長男逮捕

◇ 違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」 ◇

2018/11/28(水) 0:11

27日午後1時半頃、岐阜県で酒気帯び運転をして、ガードレールに衝突する事故を起こし、後部座席に乗っている母親（90）を死亡させたとして長男（69）が逮捕されました。2人は車で買い物に行く途中で、容疑者は「間違いません」と容疑を認めている。

役場の職員が酒気帯び運転で逮捕、信号無視で止められ

◇ 違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」 ◇

2018/11/25(日) 18:15

25日午後3時半ごろ、鹿児島県で酒気帯びで軽トラックを運転していたとして、役場職員（56）が警察に現行犯逮捕されました。容疑者は軽トラックを運転していたところ、信号無視をし、警察官に呼び止められました。容疑者から酒のにおいがすることから、警察官が調べたところ、基準値を超えるアルコールが検出され、道路交通法違反の酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕されました。

午前1時 酒に酔って車道を歩いていた？

トラックにはねられ死亡

◇ 薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止 ◇

2018年11月26日 11:50

26日午前1時前、岩手県の国道で、車道を歩いていた男性（51）が、トラックにはねられました。男性は頭を強く打って死亡しました。事故当時は雨が降り路面はぬれています。警察は男性が酒に酔って、車道を歩いていた可能性が高いとみて調べるとともに、トラックを運転していた男性（51）から話を聞き、事故の原因を調べています。

トラック…追突され、横転 トラック運転手死亡 ポルシェがトラックに追突

2018/11/26(月) 4:21

25日午後0時半ごろ、兵庫県を通る阪神高速で、「トラックが横転している」と警察に通報がありました。トラックが後続のポルシェに追突されて横転し、ポルシェも炎上したということです。トラックを運転していた会社員の男性（70）が頭などを強くうち、その場で死亡が確認されました。ポルシェを運転していた男性医師（50）は、右足首を骨折するなどし、重傷とみられています。

ミキサー車衝突し、電柱折れる

2018/11/27(火) 20:38

27日午後1時半すぎ、神奈川県でコンクリートミキサー車が電柱に衝突しました。運転していた男性は擦り傷などの軽いけが、また、ミキサー車の窓ガラスが周囲に飛び散り、近くを歩いていた20代の男性が目の下を切る軽いけがをしました。